



*Julio
Castro
Castellano*

Miembro de Honor
CICOP ESPAÑA

Julio Castro Castellano (Santa Cruz de Tenerife, 1949-2003) crea la empresa Nueva Gráfica, S.A.L en 1987, empresa apoyada por el Cabildo Insular de Tenerife a través de su Gabinete de Iniciativas Turísticas.

Seis profesionales, que habían quedado en el paro el año anterior, constituyeron la Sociedad que aún acogería a dos trabajadores más y que hoy forman uno de los grupos de profesionales más acreditados de nuestra comunidad.

Julio Castro vaticinó por aquel entonces: "Nuestras aspiraciones van más allá de un salario digno para vivir". Ciertamente cumplió su promesa.

Su inesperada muerte en plenos Carnavales del año 2003, a los que dedicó una incipiente labor como Presidente de La Unión Artística El Cabo, dejó en un momento cumbre su aportación al mundo cultural de Tenerife.

Concejal por el Partido Comunista en el Consistorio de La Laguna con Pedro González como Alcalde en las elecciones democráticas de 1979, llega al CICOP con una profunda vocación y apoyo a las labores iniciales de esta organización en La Laguna.

Crea el Área de Publicaciones de esta organización no gubernamental y contribuye con su trabajo y esfuerzo a que la imagen del CICOP llegue a todas partes del mundo a través de carteles de divulgación, publicaciones sobre patrimonio cultural y, sobre todo, lo que fue su gran aportación: los congresos internacionales que el CICOP mantiene en América y Europa desde 1992.

Julio Castro Castellano llevaba el sello que distingue a un grupo exclusivo de personas que intentan mantener para la posteridad y para las nuevas generaciones ese legado cultural que heredamos de nuestros antepasados y lo hizo con respeto y admiración como así lo atestigua la gran cantidad de publicaciones que recuperó de una gran parte de la historia de Tenerife, que le hizo merecedor de varios premios y distinciones por su labor en el mundo de las artes gráficas.

Sin duda, el CICOP, desde que ingresara en sus filas en 1992, no podrá olvidar la labor que realizara. El CICOP quiere distinguir a este editor y humanista como Miembro de Honor de esta organización internacional con profunda admiración y respeto, en reconocimiento a la tarea desempeñada dentro de la misma.



La Organización
CENTRO INTERNACIONAL PARA LA CONSERVACIÓN DEL PATRIMONIO
CICOP ESPAÑA

Tiene el honor de invitarle a la ceremonia de investidura como Miembro de Honor del Centro Internacional para la Conservación del Patrimonio al Ilmo. Sr. D. *Julio Castro Castellano*.

El acto estará presidido por el Presidente de la Federación Internacional de Centros CICOP, Alcaldesa de La Laguna, Rector Magnífico de la Universidad de La Laguna y Presidente de Forum UNESCO y tendrá lugar el próximo día 4 de julio de 2003 en el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de La Laguna, a las 18,30 horas.

Al finalizar el acto tendrá lugar una recepción en la sede del CICOP en la casa de los Capitanes Generales donde se servirá un vino de honor, siendo homenajeado el nuevo Miembro de Honor por La Unión Artística El Cabo, grupo del que fue presidente en el año 2003.

Esperando contar con su presencia, reciba un cordial saludo.

San Cristóbal de La Laguna, julio de 2003.

Confirmar asistencia de 10 a 14 horas en el teléfono/fax: 922 601 167.